

# 市社会福祉協が設置主体の介護施設完成

## 「いこいの里あさひ」、7日に開所

吉川区梶地内で建設されていた複合福祉施設、「いこいの里あさひ」が完成し、7日にオープンします。それに先立ち、2日、竣工式・祝賀会が行われました。



式辞をのべる橋本会長

同施設は上越市社会福祉協議会が初めて設置主体となつて取り組んだもの。竣工式・祝賀会には稲荷副市長、岩崎副議長など行政、議会、地元町内会などから約70人がお祝いに駆けつけました。

式辞で市社会福祉協議会の橋本眞孝会長は、「これまで地域福祉を重視し、市民一人一人が安心して、その人らしい自立した生活が出来るよう努力してきた。高齢化率の高い頸北地区で、デイサービス、シヨートステイなどの福祉複合施設を関係者のご協力により計画通り建設できた。

これからがたいへんであり、地域の皆さんに支えられて発展していきたい」とのべました。式典では稲荷副市長、岩崎副議長がお祝いの言葉をのべました。

同施設は鉄骨造で一部二階建、床面積は一階が859㎡、二階が261㎡あります。建設工事費は3億187万円、備品整備で2447万円かかっています。初めて中に入ってみて感じたのは、ゆったりとした空間と木のぬくもりです。とてもいい。建設にあたっては、県の森林整備加速化・林業再生事業を活用したということでした。

同施設では頸北地区を対象としたデイサービス（30人）、市内全域を対象としたシヨートステイ（14人）が取り組まれるほか、急病などで介護できない緊急時に利用できる部屋（1室）も用意されます。また地域交流室もあります。「いこいの里あさひ」という名前は吉川区の上野康博さんの提案です。名前のように地域の皆さんの憩いの場となればいいと思います。



職員も全員が紹介されました



ゆったりした短期入所施設

### 6月定例議会日程（会議の開始時間はいずれも午前10時から）

月 日	会議名	会議室名	備考
6月 9日（水）	本会議	議場	提案説明、総括質疑
6月10日（木）	厚生委員会	第1委員会室	平良木議員担当
6月11日（金）	建設企業委員会	第1委員会室	樋口議員担当
6月14日（月）	文教経済委員会	第1委員会室	上野議員担当
6月15日（火）	総務委員会	第1委員会室	橋爪法一担当
6月16日（水）	本会議	議場	一般質問
6月17日（木）	本会議	議場	一般質問
6月18日（金）	本会議	議場	一般質問
6月21日（月）	本会議	議場	一般質問
6月22日（火）	本会議	議場	一般質問
6月24日（木）	本会議	議場	討論、採決など

### 一般会計補正予算で並行在来線 関連、災害復旧経費など計上へ

6月定例市議会が9日からはじまります。日までの会期です。

一般会計補正予算では、並行在来線の経営主体設立にかかわる出資金（1565万円）、謙信公祭でのGACKT（ガクト）招へいに伴う経費（675万円）、吉川区石谷の小規模水道の災害復旧経費（210万円）などが計上されています。



石谷の小規模水道施設を視察してきました。（5月31日）

橋爪のりかずの  
市政レポート

NO 1452  
2010.6.6

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪法一  
Tel 548-3628 (有線) 4867  
E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp  
URL http://www.hose1.jp/

# 盛大に吉川高校百年記念卒業生の集い

吉川高校同窓会東京支部の主催で「吉川高校百年記念卒業生の集い」が5月30日、東京都内で行われました。この集いには東京支部の人たちだけでなく、地元の吉川区、柿崎区、大潟区、頸城区などから大型バスを仕立てて38人が上京したほか、同窓会東海支部の幹事さん

たち、吉川高校最後の校長、教頭なども参加し、130人を超える盛大な会となりました。

集いでは、吉川高校同窓会東京支部長の竹内昌昭さんが挨拶、母校を思う1200名からの人たちに案内状を出し、その際、「今後以案内をしてほしいか」と尋ねたところほとんどの人たちが「案内をほしい」と回答してききました。竹内さんは写真撮影などでも精力的に動き、大活躍でした。



昭三さんは、大正4年にまとめられた「御大典記念号 甲篇 学校要覧」を小冊子にまとめ印刷製本したものを記念品としてこの日のために用意した経過などを語りました。この冊子は、中頸郡立吉川農業学校の貴重な資料であると同時に、当時の郡内の農業などの状況を知ろううえでも役立つものなのです。

また、吉川区総合事務所長の八木辰正さんは

来年開校する吉川高等特別支援学校（仮称）の準備状況や今年の豪雪などについて近況報告をしました。

今回の集いでうれしかったのは東京吉川会などです。つかり顔なじみとなった人たちが励ましの手紙をくださる元醸造科の卒業生の人たちと会えたことです。いま、私が住んでいる吉川区代石出身の人たちとは記念写真を撮りました。みなさん、代石在住の兄弟、親とよく似ておられますね。「ホームページを毎日のように見えていますよ。尾神岳の写真がいいね」「あなたの書いた本はみんな読んでいます」などと声をかけてきてくださった方が何人もおられ、感激しました。親が

上野の動物園で働いておられたという尾神出身のSさんにも初めてお会いしました。「ホーセです。照義の長男です」というと手を握って喜んでくださいました。

集いの最後は「北国の春」の大合唱でした。壇上で、歌わせていただきましたが、最後までいい雰囲気でした。母校が同じであることで絆を強め、励まし合って生きていくっていいものですね。

## 説明会で出された意見等を検討 議会基本条例策定検討委員会

市内4会場で行われた議会基本条例についての説明会でお寄せいただいた意見や提案などは90項目を超えました。

検討委員会では3日、これらを採用するかどうかを含めて検討しました。7日にも検討作業を続けます。結果はホームページなどでお知らせします。



板倉会場での説明会



## 小さな水車

一体誰が作ったのか。ある十字路で車を停車したところ、すぐそばの用水路からパチャパチャという音が聞こえてきました。何と、そこには小さな水車が…。いつまでも回り続ける姿にほほ笑んでしまいました。